
 
 

 
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO ÉTICO/ADMINISTRATIVO  

 
 
Aos quinze dias do mês de maio de 2023, às 17:30 em reunião aberta, 

convocada na forma do Art.  20 do Estatuto, presentes os delegados, diretores 

executivos, diretores técnicos e conselheiros representantes de cada 

modalidade, abaixo l istados, o Conselho se reuniu e tratou dos seguintes 

assuntos: 

 

1.0 –  Reunião Aberta 
 
 
O presidente Cl inio Ferreira abriu a reunião agradecendo os sócios presentes, 

ato contínuo, passou a palavra para a assistência . 

 
1.1 –  Missa Campal /  Festa Junina:  o sócio Padre Damasceno, sol ic i tou a 
presidência para definir  a melhor data para real ização da Missa Campal, bem 
como, de sol ici tar a organização da igreja para def inir  a data da festa junina 
que será real izada na sede do clube.  
 
O presidente informou que definirá a data da missa até a próxima semana.  
 
 
2.0  –  Publicação de Atas :  O sócio Luiz Ireno requereu a publ icação das 
úl t imas atas.  
 
O presidente informou que irá analisar as atas para posteriormente determinar 
a publ icação. 
 

3.0 –  Reunião Fechada 
 
 
3.1  –  Reunião Rafael Picciani :  o presidente falou sobre a últ ima reunião que 
ocorreu na quinta-feira passada com o Dep. Estadual Rafael Picciani, onde 
foram discutidos assuntos relat ivos à cr iação do órgão da Coordenadoria do 
Aerodesporto e Patrocínio para at letas.  
 
Durante a reunião, foi  sol ici tado apoio imediato para os atletas de asa -delta e 
parapente que competirão o campeonato mundial  na França e na Macedônia . 
 
3.0  –  Reintegração de Sócio /  Benemerência: O conselho aprovou o 
reingresso no quadro de sócios do pi loto Antônio Carlos Guanabara.  
 
Na sequência, o conselho analisou o histórico do pi loto em questão, ato 
contínuo, del iberou o privi légio de benemerência para o sócio em questão.  
 
  
4.0  –  Nome da Rampa de Parapente: o presidente Cl inio Ferreira, 
apresentou proposta aos conselheiros, sócios e delegados presentes,  para 
denominar a rampa de parapente de Paulo Pinto, levando em consideração toda 
contribuição que o sócio fez para o desenvolvimento dos at letas através do 
MAPIL, de treinamentos e cursos para formação de novos pi lotos.  



 
 
Todos os presentes foram a favor da homenagem e sugeriram ao presidente 
que realizasse uma celebração no dia da nomeação da rampa de parapente. 
 
O presidente também informou que irá veri f icar com o PNT se existe a 
possibi l idade de autorizar a transcrição do nome do pi loto na rampa.  
 
 
5.0  –  Diretoria de Segurança: o diretor de segurança, Bruno Menescal, não 
pode estar presente por motivos de força maior, entretanto, pediu para passar 
aos sócios e diretores presentes sobre o que está sendo feito no momento , pela 
diretoria de segurança: 
 

  Contato com a Rio Luz para reativar a sinal ização do pouso;  

  Curso de Primeiros Socorros para pi lotos e f iscais de rampa;  

  Guarda Municipal para auxi l iar na f iscal ização do pouso;  
 
Referente ao curso de treinamento e primeiros socorros, o custo f icou em R$ 
3.500,00 (três mil  e quinhentos reais) .  O orçamento foi  aprovado pelo conselho.  
 
 
6.0  –  Transporte Oficial : o sócio Luiz Octávio sol ic i tou a diretoria para 
modernizar o sistema de transportes do clube, a priori ,  dos pi lotos solos e 
posteriormente dos instrutores.  
 
A diretoria informou que o clube já preparou um ofício ao PNT sol ici tando 
autorização para uso de vans dentro da área do parque, objet ivamente para o 
transporte de sócios, alunos, funcionários e equipamentos, entendendo que a 
concessão de explorar o transporte não é do clube, entretanto, argumentando 
que a van é para uso exclusivo do clube, não sendo uti l izada para usuários 
externos. 
 
7.0  –  Estação Radio Base: O presidente informou sobre  a Estação Radio 
Base que será providenciada com frequência registrada exclusivamente para o 
clube. 
 

8.0 –  Reunião Ética  
 
8.1 –  Ética: Na ocasião, foi  avaliado 1 caso de ét ica e o pi loto foi  noti f icado 
para apresentar defesa. 
 
Conselheiros Presentes:  André Tavares, Rodrigo Lira , Maurício Grumari , 
Ricardo Hamond, Juan Rodrigues e Adalberto Frazão.  
 
Diretores Presentes:  Cl inio Ferreira, Eleni lson Vogas , Alberto Carel l i  e Luiz 
Ireno. 
 
Conselheiros/Diretores Suplentes: Luciano Santana, suplente do dir.  técnico 
Humberto Moreira . 
 
Delegados Presentes: Luiz Octávio e Luiz Gonzaga. 
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